

▷ Dos supuestos implicados no estaban en Paraguay el día del atentado

## "Es inminente" la detención del comando que ultimó a Anastasio Somoza Debayle, según la policía paraguaya

ASUNCION, 23 de septiembre (José Fajardo/ enviado/ AFP, ANN, AP y UPI). — Mientras la policía paraguaya estimó hoy como "inminente" la detención de los integrantes del comando que ultimó a Anastasio Somoza, en Managua, dos de los supuestos involucrados -- Guillermo Thomas y Jorge Lewinger -- desmintieron su participación y demostraron con documentos que el miércoles 17, día del atentado, se encontraban en Nicaragua y Costa Rica, respectivamente.

El jefe de la policía de este país, Pastor Coronel, afirmó que los responsables de la muerte de Somoza "no salieron de Paraguay", en tanto la televisión difundía sus fotografías, entre ellas las de Thomas y Lewinger.

"El gobierno de Paraguay está inventando cargos con un doble fin: eliminar a los patriotas argentinos y tratar de perjudicar al gobierno revolucionario de Nicaragua", afirmó Thomas, en declaraciones que publicó hoy *El Nuevo Diario*, y aseguró que el miércoles 17, a las 7:30 horas, entró a trabajar, "como puede comprobarse en la oficina de personal", en las oficinas de Telecomunicaciones y Correos (Telcor) de Managua, donde ingresó en febrero último.

Thomas refirió asimismo que el día anterior, 16, se inscribió en la Universidad Centroamericana de Managua, "con el número de carnet 80-0778 y el número de registro 34146".

Por su parte, Lewinger, quien trabaja en la emisora *Radio Noticias del Continente*, en San José de Costa Rica, comunicó telefónicamente al diario nicaragüense que "puedo demostrar hasta la saciedad todos mis movimientos antes del 17, el 17 y después del 17".

En esta capital, en tanto, rumores sobre intentos de tomas de embajadas promovidas al parecer por miembros del gobierno, sirvieron como excusa para reforzar la vigilancia en las sedes de México y Panamá, mientras la policía habría detenido en el barrio Laxbaré a una paraguaya y un argentino.

Las investigaciones infructuosas, conducidas al parecer por el propio presidente, general Alfredo Stroessner, motivaron la suspensión "por el momento" del viaje del dictador paraguayo a Formosa, programado para el ocho de octubre.

Las fronteras con Argentina, cerradas desde hace seis días, fueron abiertas hoy entre Puerto Falcón-Clorinda, pero la zo-

na de mayor tránsito continúa clausurada.

En medios gubernamentales se aseguró que la dictadura paraguaya no permitirá que los padres de Hugo Irurzún, supuesto dirigente del comando que dio muerte a Somoza, ultimado la semana pasada, trasladen el cadáver de su hijo a Argentina.

Por otro lado, se conocieron hoy detalles del atentado. Según la policía, Juan José Partini mantenía desde agosto último un puesto de periódicos en la avenida España y Santísimo Sacramento. Partini habría sido, de acuerdo a la policía, quien avisó del paso del ex dictador momentos antes del atentado.

Finalmente, en Washington, el Consejo de Asuntos Hemisféricos (Coha) denunció que el gobierno de Stroessner, con el pretexto de investigar la muerte de Somoza, ha reiniciado la represión contra las agrupaciones opositoras. Desde el miércoles último, día del atentado, han sido detenidas y encarceladas más de 200 personas, denunció el Coha, que alertó sobre el peligro de que sean asesinadas debido al asesoramiento argentino que tienen las fuerzas policiales y militares de Paraguay.

### EXCELSIOR

## Uno de los Acusados por el Gobierno Paraguayo Vive en Managua y no ha Salido Desde Hace Meses

MANAGUA, 23 de septiembre. (A.F.P. y E.F.E.). Las versiones de la policía paraguaya sobre la presunta identidad de los asesinos del ex Mandatario nicaragüense, Anastasio Somoza, vinieron hoy al suelo al conocerse que uno de los señalados se encuentra en esta capital desde el pasado mes de febrero, afirma el *Nuevo Diario*.

Indica que Guillermo Victor Thomas, señalado por las autoridades paraguayas como militante de la organización argentina Montoneros y como miembro del comando que ajustició a Somoza, es funcionario de la Compañía Nacional de Telecomunicaciones de Nicaragua y no ha salido del país en los últimos días ni en la

fecha del atentado contra el dictador, según se pudo comprobar.

La fecha en que asesinaron a Somoza, Thomas se inscribió en una universidad local para seguir un curso profesional y tiene pruebas de que no ha salido del país, en los últimos meses.

El diario informa, además, que otro de los involucrados por la policía paraguaya en el operativo, Jorge Omar Lewinger, está en Costa Rica, aunque el informante señala que Lewinger trabaja en ese país en una emisora de onda corta *Radio Noticias del Continente*, pero esta información no se pudo corroborar ya que puede ser una maniobra de los grupos adversos a la emi-

sora, para cancelar su concesión.

Por otra parte se anunció en Asunción, que la zona fronteriza paraguaya de Falcón, frente a la ciudad argentina de Clorinda, quedó reabierto al tráfico automotor de pasajeros, luego del atentado terrorista que mató al ex dictador Somoza.

Fuera de la zona fronteriza Falcón-Clorinda y de la región limítrofe entre Pedro Juan Caballero con Ponta Pora, Brasil, en el norte del país, todos los demás sectores fronterizos siguen aún cerrados al tráfico internacional.

El aeropuerto de Asunción, sin embargo, ya virtualmente normalizó sus servicios operativos de rutina, a partir de la semana pasada.